

TURQUÍA



Madrid, Barcelona y Sevilla
Puente de Mayo

8Días 7Nts

CUPOS

ESTAMBUL - CAPADOCIA

Explora los tesoros de Estambul y la magia de Capadocia en una emocionante aventura de 8 días en Turquía. Descubre la vibrante ciudad de Estambul, llena de historia, cultura y mercados fascinantes. Luego, maravíllate con los paisajes surrealistas de Capadocia mientras recorres sus impresionantes valles y exploras antiguas viviendas subterráneas. ¡Prepárate para una experiencia inolvidable llena de sorpresas y encantos!

8 Días / 7 Noches - Salida el 01 MAY 2026 desde MAD, BCN y SVQ

desde **1.395 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ESTAMBUL

Embarque en vuelo directo con destino Estambul. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 2. ESTAMBUL

Desayuno. Visita de medio día: "CUERNO DE ORO"

Comenzaremos la excursión explorando los pintorescos barrios de Fener y Balat, considerados los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla y protegidos por la UNESCO por su valor histórico y cultural. Sus calles empedradas, casas de colores y ambiente tradicional nos transportan a otra época.

En esta zona visitaremos la Iglesia de Hierro de San Esteban, una iglesia ortodoxa búlgara única en el mundo por estar construida íntegramente en hierro fundido. Este templo está estrechamente vinculado a la lucha por la independencia eclesiástica búlgara en el siglo XIX.

A continuación, nos dirigiremos a la Catedral de San Jorge, sede del Patriarcado Ecuménico desde el siglo XV. Originalmente fue un convento de monjas ortodoxas, transformado en sede patriarcal por el patriarca Mateo II entre 1598 y 1601. Es uno de los centros más importantes del cristianismo ortodoxo.

Finalizaremos la visita en el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo, con más de 4.500 tiendas organizadas por gremios: joyería, textiles, artesanías y mucho más. Un lugar ideal para sumergirse en el bullicio y los aromas del comercio tradicional.

La excursión concluye aquí. Tarde libre para seguir explorando la ciudad o, si lo deseas, participar en la excursión opcional "Clásica", ofrecida por nuestro guía.

Alojamiento.

DÍA 3. ESTAMBUL

Desayuno. Visita de medio día: "BIZANTINA"

Comenzaremos la jornada con la visita a la Mezquita de Solimán, considerada la más bella entre las mezquitas imperiales de Estambul. Fue construida entre 1550 y 1557 por el célebre arquitecto Sinán, figura clave de la Edad de

Oro otomana, y destaca por su armonía arquitectónica y su imponente presencia sobre la ciudad. A continuación, nos acercaremos al Acueducto de Valente, uno de los vestigios romanos más importantes de Estambul. Finalizado hacia el año 378, abastecía de agua al palacio imperial. A pesar de los daños sufridos por diversos terremotos, fue restaurado en repetidas ocasiones por los sultanes otomanos, conservando su función durante siglos. Seguiremos con la visita al antiguo Monasterio de Cristo Pantocrátor, del siglo XII, posteriormente convertido en la Mezquita de Zeyrek. Este complejo fue mandado construir por la emperatriz Irene Comneno y ampliado por su esposo, el emperador Juan II Comneno. Originalmente estaba formado por dos iglesias y una capilla funeraria, que sirvió como mausoleo para las dinastías Comneno y Paleólogo.

Dispondremos de tiempo libre para disfrutar de las impresionantes vistas sobre el Cuerno de Oro y las mezquitas circundantes, con la posibilidad de tomar un café o té en la cafetería de la mezquita.

Después, visitaremos la cisterna cerrada del monasterio de Cristo Pantocrátor, destacada por sus monumentales muros exteriores que se extienden a lo largo del Bulevar Atatürk.

Finalizaremos la excursión en el Bazar de las Especias (también conocido como Bazar Egipcio), donde antiguamente se vendían las especias traídas de Egipto durante la época otomana. Hoy en día es el mercado más grande de productos típicos como especias, dulces y frutos secos de Estambul.

La excursión concluye aquí. Tarde libre para seguir recorriendo la ciudad o, si lo desean, participar en la excursión opcional "Bósforo", ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

DÍA 4. ESTAMBUL

Desayuno y día libre para seguir conociendo esta preciosa ciudad, disfrutar de su gastronomía y realizar compras. Alojamiento.

DÍA 5. ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno. Salida en bus con destino Ankara. Llegada a la capital de la República turca y Visita al Museo de las Civilizaciones de Anatolia, situado en las estribaciones del castillo de Ankara. Se trata de un Museo arqueológico que muestra una colección única de los períodos prehistóricos y de la época hitita. Continuación a Capadocia, llegada cena y alojamiento. *

*Opción de realizar el desplazamiento ESTAMBUL-CAPADOCIA en avión. En ese caso tras el desayuno nos desplazaremos al aeropuerto para volar rumbo Capadocia. Llegada, traslado al hotel y alojamiento. No existirán por tanto visitas este día.

DÍA 6. CAPADOCIA

Media Pensión. Opcionalmente podrán realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer siempre que las condiciones climatológicas lo permitan.

Hoy visitaremos esta fantástica región, donde nació San Jorge, con su fascinante y original paisaje, formado hace 3 millones de años por lava arrojada de los Volcanes Erciyes y Hasan. Primero pasearemos por el Valle de Devrent o "valle de las chimeneas de las hadas", donde la piedra, erosionada por el viento y la acción del agua sobre el terreno volcánico, ha dado lugar a un paisaje espectacular formado por picos, conos y obeliscos. A continuación visitaremos la ciudad subterránea de Ozkonak (u otra similar) construidas por las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims. Proseguiremos con la visita del museo al aire libre de Goreme, que conserva un impresionante conjunto de iglesias, capillas y monasterios excavados en la roca y que cuentan con frescos del siglo XI declarados Patrimonio de la Humanidad.

Por la tarde visitaremos los impresionantes paisajes volcánicos de Avcilar (valle de los cazadores) y Güvercinlik (valle de los palomares) y admiraremos una maravillosa vista panorámica del castillo de Uchisar, situado en lo alto de un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Al final haremos una parada en un taller artesano de decoración, piedras típicas y joyas de Capadocia. Cena y alojamiento en el hotel.

Por la noche opcionalmente podrán asistir a un espectáculo de danzas folclóricas turcas.

DÍA 7. CAPADOCIA

Desayuno. Salida para visitar las famosas "Tres Bellezas de Ürgüp", donde se pueden ver las formaciones rocosas en

forma de hongo y un panorama de la ciudad de Ürgüp. A continuación visitaremos el pequeño y hermoso pueblo de Ortahisar que destaca con su castillo, una alta formación geológica de 86 m de altura que los hititas convirtieron en viviendas. Por la tarde continuaremos con la visita al valle Zelve, formado por dos cañones, lugar donde convivieron musulmanes y cristianos hasta 1924. Las laderas del lado derecho son de color rosado y las de la izquierda de color blanco. Más tarde, visitaremos el viñedo de Pasabag, donde se encuentran las llamadas "Chimeneas de las Hadas". Pararemos para ver un desfile de prendas de piel, con tiempo para compras. regreso al hotel, cena y alojamiento. Por la noche opcionalmente podrán asistir a una ceremonia (sema) de derviches giróvagos. A continuación visitaremos el valle de Cavusin, donde las casas excavadas en la falda de una colina presentan fachadas fastuosamente decoradas de gran belleza. Regreso al hotel, cena y alojamiento. Por la noche opcionalmente podrán asistir a una ceremonia de derviches giróvagos.

DÍA 8. CAPADOCIA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. Tiempo libre. A la hora indicada recogida en el hotel y traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo, vía Estambul, con destino a nuestra ciudad de origen. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Salida el 01 MAY 2026 desde Madrid, Barcelona y Sevilla

Alojamientos previstos o similares

Estambul - Parma Downtown

Capadocia - Perissia / Suhan

Categoría Superior en Estambul +65€/ pax - Darkhill

Categoría 5* en Estambul + 115€/ pax - Wyndham Istambul Old City

Incluye

Vuelos con entrada por Estambul y salida por Capadocia

Tasas de aeropuerto (250€)

4 noches Estambul en AD

3 noches Capadocia MP

Visitas según itinerario

Todos los traslados en vehículos acondicionados

Guía acompañante de habla hispana durante el circuito

Seguro básico de viaje

No incluye

Propinas obligatorias del guía y conductor (15€ al guía / 5€ al conductor)

Impuesto de alojamiento en los hoteles (pago directo en destino)

Bebidas

Comidas no indicadas

Ningún servicio no especificado como incluido

*Vuelo opcional interno Estambul - Capadocia 150 € (sujeto a disponibilidad de plazas)

Suplemento Individual

350€

Observaciones

La cena del día 5 (solo opción en avión) y el desayuno del último día se facilitaran o no dependiendo de la hora del traslado de la llegada o de la salida y/o apertura del restaurante del hotel. El establecimiento no reembolsa cantidad alguna por este concepto.

En los casos en que se indica "la excursión finaliza o termina aquí" significa que los clientes regresan al hotel por su cuenta disfrutando de tiempo libre en la ciudad.

En fiestas religiosas y nacionales las autoridades pueden cerrar las calles, barrios o monumentos turísticos dando aviso un par de días antes del evento, lo que puede causar retrasos o anulación de visitas sin que nuestra organización pueda ofrecer ninguna compensación.

Los vuelos domésticos solo permiten 15 kg de equipaje en bodega y 8 kg en cabina / persona. El exceso de equipaje será por cuenta del cliente.

En caso de tomar un vuelo doméstico por su cuenta para la "opción en avión", deberán asumir el coste extra de los trasladados.

Importante

UETDS (Sistema Electrónico de Seguimiento y Supervisión del Transporte) es una plataforma oficial que obliga a registrar digitalmente la información de los pasajeros en los servicios de transporte. Según las nuevas normativas, es **obligatorio introducir el número de pasaporte de cada pasajero** en el sistema. En caso de no proporcionar esta información, se aplicará una **multa administrativa de 8.000 Lira Turca (aprox. 165 Euro) por pasajero**. Por ello es necesario enviar la **fotocopia de los pasaportes** de todos los pasajeros.